



ENGELVÖLKERS

6 Pièces

284 m<sup>2</sup>

Réf. W-02WNJG

24 000 €

Paris 16<sup>ème</sup>

Appartement à louer (75016)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

\*\*\*exclusivite engel & Völkers\*\*\*engel & Völkers vous propose en exclusivité la location d'un appartement de prestige entièrement rénové et meublé de 280 m<sup>2</sup> par une designer italienne. Situé dans le quartier victor hugo, niché au 2ème étage d'un élégant immeuble haussmannien lumineux et au calme. l'appartement s'ouvre sur un majestueux double séjour ainsi qu'une cuisine dinatoire entièrement équipé. Annexé au double salon, un bureau luxueux idéal pour des rendez- vous d'affaires. La partie nuit est conduit par un chemin illuminé comprenant 4 chambres avec 3 salles de bains ainsi qu' une suite ...

\*\*\*exclusivite engel & Völkers\*\*\*engel & Völkers exclusively offers the rental of a prestigious apartment, fully renovated and furnished, spanning 280 M<sup>2</sup>, designed by an italian designer. Located in the victor hugo neighborhood, nestled on the 2nd floor of an elegant, bright, and quiet haussmann-style building, the apartment opens onto a majestic double living room and a fully equipped dining kitchen. Adjacent to the double living room is a luxurious office, ideal for business meetings. The night area is accessed via an illuminated hallway, featuring 4 bedrooms with 3 bathrooms, as well as a ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

